

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Retrouvez les éléments faux et justifiez vos réponses.

Vermeer, peintre hollandais est très connu dans son pays d'origine. Une exposition lui est dédiée au Rijksmuseum à Amsterdam. Malgré les siècles qui nous séparent de Vermeer, ces œuvres restent connues aux Pays-Bas et attirent l'attention des Hollandais. Mais pour l'instant, cet intérêt ne traverse pas les frontières.

Si on veut visiter les Pays-Bas, on serait probablement amenés à acheter un objet de souvenir avec un des tableaux de Vermeer dessus. Effectivement, dans ce pays, les œuvres de Vermeer sont partout présentes que ce soit les médias, les publicités ou les magasins. La célébrité de Vermeer est due à ces produits.

L'exposition de Vermeer à Amsterdam connaît un grand succès. Ses peintures sont devenues des icônes, appréciées par le public. On les retrouve dans plusieurs domaines de la vie tels que le cinéma et les publicités. Ses peintures font partie de l'histoire tout en ayant une touche de modernité.

CréatifLE 2023